
47 – Come non essere nella paura 

DOMANDA: 

La seconda domanda è: “Per esempio l’incendio di Notre Dame, a 

chi giova il crimine? È difficile non essere nella paura quando 

Ludovic Mallot parla delle profezie, di un periodo durante il quale 

molta gente andrebbe via da Parigi e Parigi sarebbe distrutta in gran 

parte. È difficile non avere paura. 

RISPOSTA  di ANNE: 

Vi posso dirvi che  queste profezie sono soltanto delle profezie e 

che è sempre possibile che tutto cambi secondo la presa di 

coscienza dell’umanità, ma l’umanità comincia da noi e dunque dalla 

nostra presa di coscienza e più manderemmo energie di paura, più la 

amplificheremo e più la nutriremo. È dunque importante non 

bloccarle perché in ogni modo saranno sempre presenti, ma invece, 

guardarle in modo diverso, e lasciarle andare.  

E vi cito una frase che mi è stata data dagli esseri con cui sono in 

contatto in altri piani: “L’avvenire della Terra assomiglia a quello 

delle vostre anime. Ogni catastrofe si può evitare. Ricordatelo bene: 

“Ogni catastrofe si può evitare”.  Non significa che sarà evitato, ma 

in quel momento ci saranno sempre delle soluzioni e poi ad un certo 

momento, forse è ora di partire. Non sappiamo qual è la nostra ora. 

 Però se abbiamo paura della morte, è importante non aver più 

paura della morte, ecco perché facciamo molti seminari sulla nascita, 

la morte, che sia online o in presenza, con l’intento che la gente 

smetta di avere paura della morte; perché, se avete paura della 



morte, avrete paura della vita e allora le paure saranno più difficili da 

lasciare andare. 


